



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/65697

15/10/2021

162659

AUTOR/A: GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que actualmente no es posible dar una fecha para la ejecución de la autovía en el corredor Vejer-Tarifa-Algeciras, pues primero es necesario concluir el estudio, análisis y selección de alternativas, posteriormente es necesario redactar los correspondientes proyectos de construcción y, finalmente, se procedería a ejecutar las obras.

Complementariamente, se indica que en la zona se están llevando actuaciones para mejorar la seguridad vial de la carretera:

- El 5 de octubre de 2020 (Boletín Oficial del Estado (BOE) 23/11/2020) se ha aprobado el expediente de información pública y definitivamente proyecto de trazado para la adecuación de las intersecciones de la N-340 con la A-314 y la A-396 en Vejer de la Frontera.
- El 26 de febrero de 2021 (BOE 24/05/2021) se ha aprobado provisionalmente e incoado el expediente de información pública del proyecto de trazado para la construcción de glorietas y reordenación de accesos entre los pp.kk. 73 al 85 de la N-340.
- El 9 de julio de 2020 se ha puesto en servicio la glorieta de acceso a Tarifa en la N-340.

Madrid, 04 de noviembre de 2021